

WIR MACHEN

MUSIK

MACH
MIT!



HOPFENTALER MUSIKANTEN

Wir, die Hopfentaler Musikanten, sind eine der ältesten Blaskapellen des Landkreises Sömmerda. Meist spielen wir traditionelle Blasmusik, aber wir verschließen uns nicht vor neuen Stilrichtungen. Wenn du frischen Wind in unsere Kapelle bringen willst, dann komm doch einfach mal zu unserer Probe vorbei!



GEMEINSCHAFT

Gemeinschaftsgefühl wird bei uns groß geschrieben! Sowohl zur wöchentlichen Probe als auch zu Auftritten und Feiern gibt es viel zu erzählen und eine Menge Spaß.



FLACHE HIERARCHIEN

Du kannst bei uns auch deine eigenen Musikwünsche äußern. Wir versuchen auf alles einzugehen und es in den Proben umzusetzen.



AUFWANDENTSCHÄDIGUNGEN

Du bekommst für alle Auftritte eine kleine Aufwandsentschädigung. Auch der Weg zur Probe nach Frömmstedt wird von uns finanziell unterstützt. Außerdem hast du einen privaten Auftritt pro Jahr frei, bei dem wir auf einer Feier deiner Wahl spielen, zum Beispiel bei Freunden oder Familie.

KONTAKT

Hopfentaler Musikanten e.V.
Frank Fischer, 1. Vorsitzender
Gewalt 56a
99638 Frömmstedt
Tel.: 036375 58 55 9
Mail: hopfentaler-musikanten@t-online.de
www.hopfentaler-musikanten.de

Webseite



Facebook

